

# Nos ponemos al día

abril 2024

## VIAJES A NEPAL:

Los viajes a Nepal para la supervisión de los proyectos son muy importantes. El objetivo principal es supervisar y asegurarnos de que están teniendo un impacto positivo en la vida de los beneficiarios/as. Estos viajes nos permiten ser objetivos en la evaluación con hechos y datos.

Al ser los proyectos pequeños nos permite ser más cercanos, no sólo tenemos datos, tenemos nombres con sus caras y sus historias.

El pasado mes de febrero nos desplazamos a Nepal y durante un mes además de las necesarias supervisiones hemos avanzado en nuevos proyectos que se “están cocinando” y que complementarán los actuales.

Reuniones tanto con los/as beneficiarios/as como con las respectivas contrapartes GJSSM en Hetauda y Creative nepal en Kathmandú, compras y visitas a viejos y nuevos proyectos de otras Ongs, pero sin olvidarnos de disfrutar con los niños y niñas realizando actividades y jugando.

Namasté amigos y amigas ;;;

